

L'AFP CRÉE UN POSTE DE RÉDACTEUR-EN-CHEF « AVENIR DE LA PLANÈTE », CONFIÉ À IVAN COURONNE

Ce poste permettra d'anticiper et de dynamiser encore davantage la couverture de l'Avenir de la Planète, déjà érigée au rang de priorité éditoriale depuis plusieurs années.



« La création de cette nouvelle fonction témoigne de l'importance de ce sujet pour l'AFP au cours des dernières années, mais surtout de son engagement à développer cette couverture pour les années à venir », a souligné Sophie Huet, rédactrice-en-chef centrale de l'AFP.

« Chaque jour, l'actualité nous rappelle l'urgence à prendre en compte le changement climatique dans toutes nos couvertures, de la politique à l'économie, en passant par les modes de vie et la désinformation, par la pédagogie et le reportage de terrain », a-t-elle ajouté.

Ivan Couronne aura pour mission d'assurer une couverture dynamique de l'actualité liée à l'environnement, ainsi que la meilleure anticipation possible des grands événements et des grandes tendances, une coordination cohérente et efficace dans l'ensemble du réseau, en texte, photo, vidéo, infographie et podcast.

À travers ce poste, l'AFP contribuera également davantage encore aux nombreuses initiatives dans le monde pour renforcer la couverture sur le climat. Le rédacteur en chef « Avenir de la Planète » orientera également en ce sens la politique de formation des journalistes de l'Agence.

L'AFP a déjà créé en 2022 à son Siège à Paris un pôle dédié, rassemblant les journalistes traitant de l'environnement et du changement climatique aux côtés de ceux chargés de la couverture de l'énergie, des transports, de l'agriculture et de l'industrie pour mieux couvrir tous les enjeux de la transition énergétique.

Deux journalistes chargés de la coordination photo et vidéo ont rejoint ce pôle pour s'assurer que la couverture soit également conduite avec des images à très fort impact. Un poste de journaliste spécialisé dans l'investigation numérique a également été créé pour lutter contre la vague considérable de désinformation sur le changement climatique. De nouvelles formations ont été proposées à la rédaction, sur le changement climatique et le *greenwashing*.

Grâce à son réseau mondial, l'AFP a très fortement amplifié à travers le monde sa couverture, récompensée par plusieurs prix, sur le changement climatique : actualité urgente, grands rendez-vous internationaux, reportages et enquêtes approfondis centrés sur l'impact sur les humains et sur les actions qu'ils entreprennent. Des postes spécialisés ont été créés en Europe, en Asie et compléteront le dispositif existant aux États-Unis.

Ivan Couronne, âgé de 44 ans, a été correspondant pendant dix ans aux États-Unis, comme JRI, puis comme correspondant au Congrès américain et correspondant Sciences et environnement. Il avait été nommé adjoint à la cheffe du pôle Planète dès la création de ce dernier en 2022.

À propos de l'AFP

L'AFP est une agence d'information mondiale, assurant une couverture rapide, complète et vérifiée des événements de l'actualité comme des thèmes qui façonnent notre quotidien. Avec un réseau de journalistes sans égal, déployé sur 150 pays, l'AFP est en outre un leader mondial de l'investigation numérique. Avec 2 600 collaborateurs de 100 nationalités différentes, l'AFP couvre le monde en six langues, avec une qualité unique de production multimédia en vidéo, texte, photo et infographie.

Rejoignez-nous sur :



Contact presse : Coline Sallois – Tél. : +33 (0)1 40 41 45 60 – +33 (0)6 63 48 80 04 – coline.sallois@afp.com